

# Saint-Gaudens

## en images

### Des manifestants sous la pluie



Un peu plus de 200 personnes sont restées fidèles au rendez-vous hebdomadaire de la manifestation contre le pass sanitaire, samedi, sous la pluie. Parmi les manifestants, des soignants suspendus : « Nous nous retrouvons sans rémunération, sans pouvoir même bénéficier de nos RTT pour le motif de notre refus de nous faire injecter le vaccin, alors que même la conclusion du Centre Territorial d'Information indépendante et d'Avis Pharmaceutique a publié en avril qu'aucun des quatre vaccins (Pfizer, Moderna, Astra-Zeneca et Janssen) utilisés en France n'est sûr et efficace, et qu'ils devraient être suspendus ». Un enseignant a également témoigné être sanctionné dans son travail par sa hiérarchie. Face à ces situations, le collectif Liberté Comminges a mis en place un point numérique pour répertorier les personnes en difficulté et créer une chaîne de solidarité pour les soutenir et leur venir en aide. Le cortège a traversé la ville s'arrêtant devant la sous-préfecture pour la rituelle minute de silence formant une chaîne humaine en signe de solidarité.

Contact : [libertecomminges@riseup.net](mailto:libertecomminges@riseup.net)